



カムくん通信



ホームページ↓

美々津小学校だより

4月号①

令和7年4月11日

文責：校長 小野原

笑顔 協力 思いやり みんなが楽しい美々津小

新年度がスタートしました！

春休みが終わり、先日、始業式を行い、令和7年度がスタートしました。本年度もどうぞよろしくお願ひします。

11日に新入生が3名入学して、全校児童37名になります。本年度は、完全複式学級となり、子どもたちも私たちも期待と不安の中で迎えました。4月末からは校時程も変わり、美々津小の新たな歴史を創る1年になりそうです。

保護者の方、地域の方には、昨年度もいろいろな面で大変お世話になりました。本年度も温かいご支援をよろしくお願ひいたします。



4月の主な行事予定

- | | |
|--------|-----------------------|
| 8日（火） | 新任式・始業式 |
| 11日（金） | 入学式 |
| 17日（木） | 全国学力調査（6年） |
| 25日（金） | 参観日 1年生歓迎
集会 PTA総会 |
| 28日（月） | 新校時程開始 |

5月の主な行事予定

- | | |
|--------|----------------|
| 8日（木） | 子どものための音楽会（6年） |
| 19日（月） | 読み聞かせ |
| 21日（水） | 避難訓練（保護者引き渡し） |
| 29日（木） | プール清掃 |
| 30日（金） | 春の遠足 |

本年度のスローガンを5・6年生が考えてくれました。

「笑顔 協力 思いやり みんなが楽しい美々津小」

こんな美々津小にしたいという思いが込められています。

ありがとうございました。これからみんなの合言葉にしていきます。



始業式の話

修了式で3つの「あ」のお話をしました。覚えていましたか？

今日は、「3つの大好きを大切に」というお話をします。実はこれ、一度お話しています。もう一度お話すること、そして、学年のはじめにお話するということは、とても大切なと思っているからです。

1番目「自分、大好き」です。

みなさんは、自分のことが好きですか。苦手や失敗があると、自分のことが嫌いになってしまふかもしれません。苦手なこと、できないことがあることも含めて、自分を好きになってほしいです。自分のことが大好きになると、いろいろなことに挑戦してみようと気持ちが前向きになります。そして、自分自身を大切にしようと思うようになります。

2番目「友だち、大好き」です。

友だちを大切にすることで、自分が困ったときに助けてもらったり、自分が友だちを助けてあげたりできます。そうやって支え合うことで、一人では難しいことでも、たくさん挑戦することができるようになります。今年度も37名全員で、仲良く元気に生活しましょう。

3番目「学校や自分のふるさと、大好き」です。

学校が好きになると、心も体も元気になります。みなさんが元気に、安心して登下校できるように、地域の方々も見守ってくださっています。みなさんは、おうちの方だけではなく、学校の先生たちや地域の人たちに見守られ、育てられています。そんな学校やふるさとのことを大好きになってほしいと思います。

これからも3つの大好きを大切にして、毎日元気に過ごし、素敵な大人に向かって成長していってください。

最後に、土曜日の宮日こども新聞に出ていた4年生の遠藤とうさんの作品を紹介して終わります。

「僕の町 いつも平和な美々津町
しおかぜいっぱい 笑顔がいっぱい」

静かに聞いてくれてありがとうございました。これで、校長先生のお話を終わります。



<お知らせ>

本年度は、年度初めに教職員で校区内を周り、地区等を確認しました。年度初めは、ご家庭も慌ただしい時期であることを考え、昨年度の様な玄関先家庭訪問は行いません。ご理解とご協力を願いします。

心配な点やご質問等は、いつでも遠慮なく学校へお知らせください。